

6/21

火曜日

2005年(平成17年)

電話 03(3433)7151

新技術評価委

国交省 活用への取り組み加速

国土交通省は今月下旬から、各地方整備局ごとに新技術活用評価委員会の初会合を開催する。4月に再編・強化された「公共工事等における技術活用システム」の一環。民間から受けけていた新技術の審査・評価を行うとともに、評価委の今後の運用方法や改善点などについて話し合う。同省は今後、新システムの民間企業向け説明会も開き、民間企業が開発した優れた建設技術を公共工事に活用する取り組みを一段と加速させる。

従来の「技術選定システム」「テーマ設定技術導入システム」「工事選定技術導入システム」を構成する新技術活用評価委員会が窓口となつて民間の技術を随時受け付けける。産業官のメンバーで構成する新技術活用評価委員会を各整備局ごとに設け、年4回会合を開催。受け付けた民間技術の内容・有用性などを審査・評価する。安全性や耐久性といった性能を確認し、問題がなければ施工

整備局が窓口となつて民間の技術を随時受け付けける。産業官のメンバーで構成する新技術活用評価委員会を各整備局ごとに設け、年4回会合を開催。受け付けた民間技術の内容・有用性などを審査・評価する。安全性や耐久性といった性能を確認し、問題がなければ施工

審査・評価された技術は、同省が推奨する技術として公表するとともに、新技術情報提供システム(NETIS)へ登録する。登録技術は、積極的に建設現場で試行されることが予想されるため、横田耕治四国地方整備局長が「四国の社会資本整備が『四国』の社会資本整備はまだまだ脆弱(せいけいじやく)性がある。四国の特殊性を考慮した上で、特殊性を考慮した上で、新技術の導入が求められている」とあいさつ。続

事前の1回だけで、改善を指摘するような機会も従来はなかったが、新システムでは試行結果も評価対象にして、企業任せだった従来システムの欠点を改善した。

新技術活用策 産官学が検討 四国整備局で評価

新技術活用策 産官学が検討 四国整備局で評価



この後、04年度までの新技術活用の取り組みや、05年度からの新技術活用の新スキームなどについて事務局が説明。新技術活用促進の課題など話し合われた。

会合が6月29日、高松市内で開催された(写真)。委員会は学識経験者や日本土木工業会四国支部など業界団体と土木研究所、四国地方整備局など産官学の各委員18人で構成。公共工事への有効な新技術の活用促進を図るため、その情報の収集や技術公募、事前評価、現場での試行および事後評価を実施する。

初会合となるこの日は、まず主催者として横田耕治四国地方整備局長が「四国の社会資本整備はまだまだ脆弱(せいけいじやく)性がある。四国の特殊性を考慮した上で、新技術の導入が求められている」とあいさつ。続

いて、委員長に室津明彦媛大学を教授を兼任した。

民間の新技術を公共工事に活用するため、その情報収集や事前評価などをを行う四国地方整備局新技術活用評価委員会の初